



Bantuan Beras Tahap Akhir Didistribusikan

UMBULHARJO (MERAPI) - Bantuan beras bagi keluarga penerima manfaat Program Keluarga Harapan (PKH) tahap akhir di Kota Yogyakarta mulai didistribusikan di kecamatan dan kelurahan. Bantuan beras bagi PKH itu adalah kelanjutan dari penyaluran tahap pertama pada September 2020 bagi keluarga miskin terdampak wabah Covid-19.

"Penyaluran dimulai hari ini (Kamis (15/10). Kami salurkan ke kecamatan atau kelurahan karena melihat kondisi wilayah masing-masing," kata Kepala Dinas Sosial Kota Yogyakarta, Agus Sudrajat kemarin.

Total bantuan beras PKH sudah disalurkan kepada 11.619 keluarga penerima manfaat PKH di Kota Yogyakarta. Data tersebut sama dengan penerima bantuan beras PKH tahap pertama lalu. Bantuan beras PKH yang disalurkan pada tahap akhir sebanyak 15 kg tiap penerima.

"Kami sudah mulai distribusikan untuk Kecamatan Kotagede, Jetis, Gondokusuman dan Danurejan pada Kamis," imbuhnya.

Bantuan beras PKH diberikan untuk tiga bulan dari Agustus sampai September 2020 dengan jenis beras medium. Pada penyaluran September lalu di-

serahkan 30 kg kepada keluarga penerima manfaat PKH untuk jatah Agustus dan September.

Dia menegaskan sudah berkomitmen dengan Bulog, beras yang didistribusikan untuk bantuan PKH dalam kondisi baik. Bahkan sudah melalui uji tanak dan hasilnya layak konsumsi. Tapi apabila dalam distribusi penerima PKH mendapatkan beras yang jelek kondisinya dapat diganti dengan disertai bukti.

"Bisa dilaporkan tapi disertai bukti kondisi beras yang tidak baik. Tentu laporan disampaikan langsung setelah menerima beras. Jangan terlalu lama,"

papar Agus.

Dia menambahkan, pada penyaluran bantuan beras PKH ada yang belum tersampaikan karena tidak diambil lantaran berada di luar kota. Pada penyaluran bantuan beras PKH tahap akhir itu, maka bisa mengambil total jatah 3 bulan semuanya 45 kg. Jika pada tahap akhir tidak bisa mengambil dapat diwakilkan anggota keluarga lainnya dengan surat keterangan pelimpahan yang diketahui pendamping PKH dan Dinas Sosial Kota Yogyakarta.

"Bisa diambilkan perwakilan dari anggota keluarga lain penerima PKH," tandasnya. (Tri)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 Oktober 2020
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005